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Bonjour,

Pour faire suite à l’avis d’enquête publique pour l’aménagement de la RD 
120, voici notre témoignage d’usagés.

Nous sommes la famille Barbier, nous résidons depuis juillet 2014 au 81 
impasse du Gay à La Buisse, à l’extrémité de la RD 120, limitrophe avec 
St-Jean.

Nous sommes un foyer de 5 personnes dont 3 enfants, un lycéen, un 
collégien et un jeune étant scolarisé à la l’école de La Buisse. Nous 
empruntons tous les jours le RD 120. 

En tant qu’automobiliste, nous avons pu remarquer à de multiples reprises
le comportement dangereux d’autres automobilistes. Le plus fréquent 
survenant au niveau de l’impasse du GAY. 

Lorsque nous rentrons chez nous en voiture, nous roulons lentement dans 
la zone 30 en venant de La Buisse. Nous mettons le clignotant à gauche 
pour tourner dans l’impasse et la personne derrière nous nous double à 
toute allure car nous n'allons certainement pas à sa vitesse. Nous sommes
alors obligés de nous arrêter au milieu de la route, attendre qu’il nous 
double et enfin tourner. Il arrive aussi régulièrement que des personnes 
sortant du chemin du gay ne marquent pas le STOP pour s’engager sur la D 
120. 

En tant que piétons, les comportements dangereux et irrespectueux sont 
très fréquents. Les voitures n’arrivent pas à ralentir lorsque nous 
sommes face à elles. Elles se déportent à toute allure sur la voie de 
gauche. Mais lorsqu’une autre voiture se trouve alors sur cette voie de 
gauche, nous craignons pour notre vie, car la voiture face à nous semble 
être prête à nous écraser plutôt que de freiner. Nous devons nous arrêter
et nous mettre dans l’herbe, au bord du fossé, que nous soyons à pied, en
trottinette ou à vélo. A plusieurs reprises, nous nous sommes faits 
insultés et ce en présence de nos  enfants car nous gênons 
l’automobiliste (notre présence est pourtant légitime, nous avons tout de
même le droit de nous promener autour de chez nous sans avoir à prendre 
la voiture !!) 
Les déplacements en trottinette, à vélo ou à pied sur cette route sont 
anxiogènes. Notre fils, qui est au collège et qui doit prendre le bus à 
l’arrêt de la RD 120, rentre à la maison tous les jours et les klaxons ou
injures des automobilistes sont récurrents. Du coup, il s’est décidé de 
rentrer en marchant dans le fossé ou dans les champs, mais voilà qu'il se
fait  reprendre par l’agriculteur ! 

Cette angoisse est décuplée chaque année à l’arrivée de l’hiver, avec les
jours qui diminuent. Les enfants/ados sont alors moins visibles sur le 
côté de la route, peu éclairée. 

Pour conclure, se rendre dans le centre du village de La Buisse ou 
rentrer chez nous est très compliqué, nous ne sommes clairement pas en 
sécurité et ce n’est pas normal. Faut-il attendre la survenue d'un drame 



pour que les mentalités changent? Il est important d’agir au plus vite, 
cela fait depuis trop longtemps que nous avons peur pour nos enfants et 
pour nous-même. Il faut sécuriser les abords de cette route, c’est 
indispensable. 

Merci de votre compréhension et de votre aide. 

Cordialement 

La famille Barbier 


